

27.05.2009

Postulat

von Markus Schwyn (PFZ)
und Susi Gut (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Hallenstadion und im Letzigrund für das Werfen von Gegenständen, insbesondere von Feuerwerkskörper, durch Zuschauer während und nach den Spielen eine massive Busse ausgesprochen werden kann.

Begründung:

Die Stadt Zürich ist die Besitzerin der beiden Stadien Hallenstadion und Letzigrund. Die Stadt Zürich ist somit auch mitverantwortlich für die Sicherheit der Zuschauer und der Spieler.

Die beiden Stadien wurden durch Steuergelder finanziert. Es geht nicht an, dass z.B. ein Familienvater mit seinen Kindern in seinem Stadion nicht an eine Sportveranstaltung gehen kann, nur weil die Sicherheit nicht gewährleistet ist.

Antrag auf dringliche Behandlung

